

## Besichtigung Firma **GEBERIT** in Jona

Kommt Dir dieses Logo bekannt vor und überlegst Du gerade, woher?

Sicher hast auch Du schon auf einem Produkt von Geberit Dein alltägliches Geschäft verrichtet oder Dein Badezimmer ist sogar mit Produkten dieser Firma ausgestattet.

Es ist als kein Wunder, ist Geberit doch europäischer Marktführer für Sanitärprodukte mit rund 12.000 Mitarbeitern in rund 50 Ländern.

Wusstest Du aber auch, dass sich der Konzernauptsitz von diesem Weltkonzern ganz in unserer Nähe, nämlich in Rapperswil-Jona befindet?

Und wenn schon solch ein Weltkonzern wenige Kilometer von unserem Bezirk ansässig ist, sind wir Landfrauen natürlich auch interessiert daran, einmal hinter die Kulissen dieses Konzerns zu schauen.

Sehr herzlich und offen wurden wir daher am Vormittag des 12. April vom Team der Cafeteria mit Kaffee und Gifpeli empfangen und konnten uns im GIZ Gebäude (Geberit Informationszentrum) schon an den modernen sanitären Einrichtungen und

Ausstellungsgegenständen erfreuen.

Natürlich gehört auch eine Firmenpräsentation dazu, welche der Leiter des GIZ Herr Hansjürg Kläsi sehr ausführlich und interessant gestaltete.



Bei der anschliessenden Besichtigung der Werkshallen, in denen verschiedene Teile für Spülkästen hergestellt werden, staunten die Landfrauen nicht schlecht, wie modern und effizient hier gearbeitet wird. Einige Besucherinnen konnten sich gar nicht satt sehen an den vollautomatischen Maschinen.

Für viele das Highlight waren die kleinen Teletracfahrzeuge, welche z.B. die Namen Sven und Lars tragen und fleissig und eigenständig in die Halle hinein und hinaus fahren, um Sachen zu transportieren.

Somit verliessen wir die Werkshallen mit vielen Eindrücken und Hintergrundinformationen und alle anwesenden Frauen haben den Ausflug in die „Welt der Sanitäranlagen“ sehr genossen und fanden es interessant, auch einmal in eine völlig andere Arbeitsumgebung hinein schnuppern zu dürfen.

Bei einem gemütlichen Mittagessen auf dem Bächlihof in Jona, welcher in unmittelbarer Nähe des Geberitwerkes liegt, liessen wir diesen speziellen Vormittag ausklingen.



Text: Susanne Müller-Schubert

Bilder: Susanne Müller-Schubert